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理学院党政联席会会议信息 

第 2 期                                               

 南京邮电大学理学院院办     2019 年 1 月 15 日  

 

1月 15日下午，理学院召开了 2019年第 2次党政联席会议。

院长李兴鳌，党委书记温勇，副院长赵洪牛、唐加山、普勇，党

委副书记高翔，院长助理金正猛、刘胜利出席会议。学院党委委

员杨志红请假。办公室主任李伯虎列席会议。本次会议由温勇书

记主持。 

会议讨论、研究了以下七个方面议题：  

议题一：讨论 2018 年职能部门目标任务（党建与综合管理）

打分考核 

会议讨论了 2018 年职能部门目标任务（党建与综合管理）

打分考核并逐一给各职能部门进行了打分。 

议题二：讨论三牌楼校区办公用房事宜 

会议讨论了三牌楼校区办公用房事宜并做出了相关决定。 
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议题三：讨论 2018-2019 学年第 2 学期教学工作 

赵洪牛副院长通报了 2018-2019学年第 2学期教学工作难点

问题，一是做好《国民经济核算》课程任课教师的安排工作；二

是协调非公共教学中心排课的问题，经研究决定，由赵洪牛副院

长起草学院承担教学任务相关规定。 

议题四：讨论博士点申报师资安排工作 

会议讨论了博士点申报师资安排工作，经研究决定，数学和

统计学科由唐加山副院长和金正猛助理负责草拟师资名单，物理

学科由李兴鳌院长、普勇副院长和刘胜利助理负责草拟师资名

单。 

议题五：研究学生处分决定 

高翔副书记通报了学生考试违纪情况并做出了相关决定。 

议题六：讨论人才引进相关工作 

会议审议了 1 月 15 日招聘面试工作考核结果，经研究决定，

8 名博士参加面试，7 名博士面试合格，同意报送人事处办理引

进手续，鉴于 1名博士面试试讲表现不佳同时研究方向与学院需

求不符，不予引进。会议讨论了人才引进工作，鉴于学院高层次

人才的缺乏，2019 年争取数学和物理学科各引进 1 名教授，所

有院领导推荐 1 名高被引作者做兼职教授；1 月 10 日上午，举

行钱龙霞副教授和董思宁博士面试招聘会。 
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议题七：传达实验室安全工作会议精神 

普勇副院长传达了学校实验室安全工作会议精神，会议讨论

了目前实验室管理中存在的安全隐患，经研究决定，1 月 11 日

上午学院组织假期前的安全巡查，建立定期检查巡查制度，学院

联系专业公司处理教 2-126 的无主钢瓶，为加强实验室安全工

作，成立理学院实验室安全工作领导小组，成员如下： 

组  长：李兴鳌  温  勇 

副组长：普  勇  高  翔 

成  员：金正猛  李三龙  刘胜利  巩龙延  张红光 

 

 

理学院办公室整理 

2019 年 1 月 15 日 


